



Réunion des États parties

Distr. générale
20 avril 2017
Français
Original : anglais

Vingt-septième réunion

New York, 12-16 juin 2017

Point 14 de l'ordre du jour provisoire*

Élection de vingt et un membres de la Commission des limites du plateau continental

Liste des candidats désignés par les États parties : retrait d'un candidat

Note du Secrétaire général

Additif

Par une note verbale datée du 17 avril 2017, la Mission permanente de l'Arabie saoudite auprès de l'Organisation des Nations Unies m'a informé de la décision de son gouvernement de retirer la candidature de Mohammed Saleh al-Shehri de la liste des candidats à l'élection des membres de la Commission des limites du plateau Continental (voir annexe).

* SPLOS/L.78.



Annexe

Note verbale datée du 17 avril 2017, adressée au Secrétaire général par la Mission permanente de l'Arabie saoudite auprès de l'Organisation des Nations Unies

La Mission permanente de l'Arabie saoudite auprès de l'Organisation des Nations Unies, se référant à la candidature de Mohammed Saleh al-Shehri à l'élection des membres de la Commission des limites du plateau Continental pour le mandat allant de 2017 à 2022, tient à l'informer de la décision du Gouvernement de l'Arabie Saoudite de retirer ladite candidature.

Le Secrétaire général est prié de bien vouloir retirer le nom de Mohammed Saleh al-Shehri de la liste des candidats à la Commission pour le mandat allant de 2017 à 2022. Ce nom ne devra donc pas figurer sur la liste établie en vue des prochaines élections qui se tiendront en juin 2017.
